

# Auriculares Roland RH-5

Buen sonido (no soy un audifilo, estoy sentado en una tarjeta de audio incorporada, pero el sonido es diferente de los anteriores) Hay un adaptador para un conector de 2,5 mm. Nosotros no pagamos por un micrófono y luz de fondo, estos son auriculares económicos dirigidos, según tengo entendido, a los músicos. Pero no hay una reducción total del ruido, lo que, en mi opinión, es bueno.

Se ganan el dinero)

Sonido! Sonido muy correcto, suave, franco. Magnífica gama, detalle, transparencia, "aire". El precio por ellos era 1500r hace 3 años, pero ahora es aceptable.

Excelente sonido para instrumentos electrónicos como: guitarra eléctrica, piano, etc

Ligero, cómodo, excelente sonido por el precio.

Construcción sólida y práctica. Sonido muy decente.